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「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

睡魔に襲われた方は、遠慮なくお休み下さい。
お休みになる前に、役目ですので１つだけ御質問
させて下さい。
・ロータリーの友を毎月見ている人は？　５人
・たまに見るという人は？　　　　　　　７人
御協力ありがとうございました。
　現在、定期的に皆さんに配布されているものは
ロータリーの友、ガバナー事務所からのマンスリー
レター、当クラブのウィクリーレポート、それと
関谷会員の御厚志、ニューモラル、同じく年１回
ですが能平様からの抜萃のつづり等です。
　この抜萃のつづりは、その年の新聞、雑誌、書籍
等のエッセー、コラムを題名のとおり抜萃したもの
です。45万部発行されその内の10万部がロータリー
がいただいているわけです。今年のは74号となって
おります。すごい人がいると感心しております。
　関谷会員からのニューモラルは、先程合唱した
４つのテストと相い入れるものがあると思います。
毎月合唱、毎月発行されているということは、頭
ではわかっていても、行動は逆、人間とはどうし
ようもない動物なんだと思いながら見させていた
だいております。
　マンスリーレターとウィクリーレポートは大半が
報告ですが、今年は館野会員の御協力で、「元気
づけられる話」を掲載しております。１回目は、
ウィンストン・チャーチルの悲観主義者はいかな
る好機の中にも困難を見つけるが、楽観主義者は
いかなる困難の中にも好機を見い出す。という
佐々木常夫さんの話。２回目は、創業1400年と
いう世界最古の会社、伝統を守ることはすなわち、
それを次世代に伝えられる人間を育てること、と
いう金剛組の話。３回目は、強い心と弱い心が同
居していても弱い心を持ったまま問題解決の力を
養えば、メンタルが強くなり、心に余裕が生まれる。
弱い心はなくさなくていいのだという横綱白鵬の
話。４回目は、選手というのは成功と失敗の繰り
返しで、成功し続ける事は出来ないが、失敗して
も成功するまで頑張るんだと強く思い続ける事が
大切なんだという卓球の石川佳純さんの話。５回
目は、授賞条件が人を笑わせ、考えさせること、
という科学雑誌「ユーモア科学研究ジャーナルの
編集長マークエイ・ブラハムさんが創設したイグ・
ノーベル賞の話。６回目は、いい仕事をし、いい
人生を送るために最も大切なものは志です。仕事
はやってみなければ解りません。どんな仕事にも
面白いところと面白くないところもあります。と

前々例会報告　第 2650 回　2015/4/1（水）
　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　桜の花も満開になってきました。４月５日は
「桜例会」です。クリーン作戦も兼ねて開催します。
参加者は200名位を想定しています。旭が丘住民
の方々、並びにロータリーファミリーの方々との
懇親・ふれあいが目的でもあります。皆様の多くの
参加を期待しています。
　３月31日「Hearts&Mindsバレエコンクール」
に出席させていただきました。本年度から下館
ロータリークラブが協賛することになりました。
神山芳子会員が関わるバレエフェスティバルです。
クラブが協賛といっても「ロータリーの規定」が
あり、表彰状授与だけです。仕事といえどもバレエ
を通じて健全な青少年育成に情熱をささげている
神山会員に改めて感銘しました。グローバルで
すばらしいフェスティバルなので、違う形での協賛
にしたいと思っています。
　

理事会報告 早瀬浩一 幹事

１．５月のプログラムが承認されました。
２．５月17日の土浦南RCの50周年記念式典に

会長・幹事が出席することになりました。
３．ホームページの情報管理費用は、次年度から

半期ごとの前払いとなりました。
　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．高梁RCから創立40周年記念誌を受理しました。
２．2013～2014長谷川ガバナー年度の報告書を

受理しました。
３．米山梅吉記念館よりかんほうが届きました。
４．地区大会の奉仕部門展示物としてポリオ撲滅

街頭募金活動、この指とまれ（ネパールの子供
たちに学用品を）展示することとなりました。

　

雑誌月間に因んで
中里泰久 クラブ会報・広報委員長

　広報委員会の中里でございます。今月４月は雑誌
月間ということで、広報委員会でやれということ
ですので、退屈でしょうがお付き合い下さい。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

スマイルBOX 堀江　勤 委員長

結 婚 記 念　瀧田昌甫・中里泰久・百目鬼博行・
佐藤　昭・永井啓一・武井宏樹さん

パートナー誕生　菊池祥明・関谷　徹・早瀬浩一・
百目鬼博行・永井啓一・石川真二・長島
明伸さん

会 員 誕 生　佐藤　昭さん

▼鈴 木 光 則さん　中里さん、卓話よろしくお願
いします。

▼早 瀬 浩 一さん　中里委員長、卓話よろしくお
願い致します。

▼日向野　陽さん　中里会員の卓話楽しみにして
います。

▼新 井 雅 勝さん　中里さんの卓話御苦労様で
す。たのしみにしています。

▼小 林 一 彦さん　中里さんの卓話楽しみにして
います。

▼新 井 利 平さん　中里会員の卓話を記念して。

▼岩 崎 晴 男さん　中里さん卓話たのしみです。

▼関 谷 　徹さん　中里さんの卓話楽しみです。
　桜も満開になってきました。大いに楽しみま
しょう。

▼加 藤 昌 美さん　中里雑誌委員長卓話お世話さ
まです。

▼司 代 隆 之さん　中里泰久さん卓話よろしくお
願いします。

▼百目鬼博行さん　中里さんの卓話楽しみにして
おります。

▼神 山 芳 子さん　昨日、当クラブよりご支援頂
きました「ハーツ＆マインズバレエコンクール」
で高校生の江田有伽さんが総合２位、部門１位
を頂きました。来週４月８日はエイドフォー
ジャパン「震災孤児を見守会」PRマネージャー
としての活動があり例会に伺えません。杉山会
員の卓話が聞かれず残念です。

にかく目の前にある仕事を運命だと思い、力を尽
くせば、必ずそれなりに道が拓けるという佐々木
常夫さんの話。７回目は、自分らしく、楽しく生
きる、それには健康。もう年だからと守るだけで
なく、挑戦的な健康法もあっていいという三浦雄
一郎さんの話。８回目は、人間の成長とは、「まだ
足りぬ、学び学びてあの世まで」という江戸時代の
川柳の通りで、自分の身の丈にあったミッション、
ビジョン、パッションのMVPを持って仕事に取
り組めば、成長は自然について来る。という今北
純一さんの話。以上８名分の話を掲載させていた
だきました。少しは元気をもらったという人はお
出でしょうか？１人でも２人でも、そんな方がい
れば幸です。
　それでは本題、情報量が最も多いロータリーの
友ですが、数ヶ月前、ある委員会に出席した時に、
クラブ運営のあり方を変える事は出来ないものと
思っている会員がおりましたので、直近の記事の
中から１つ紹介させていただきます。
　今年の１月号23Pにロータリー研究会の記事
がのっております。その中の新しい発想で新しい
会員を！という所に、より多くの人がロータリー
に参加出来るようにするために、12時30分～
13時30分の例会ではなく朝や夕に例会をする
モーニングクラブ、イブニングクラブも随分増えて
きました。これまでロータリーに参加出来なかった
人達が参加出来るようにすること。そして既存の
クラブについても、一度見直す事が必要であろう
という記事がのっております。
　12月号の42Pには、小さくなったクラブの規模
という記事があります。昨年度は年令構成での分析
でしたが、今年度は、会員数による分析となって
おります。
　今年度、藤居ガバナー年度のスタート時点での
全国の会員数は87,972人で、30年前の会員数と
ほぼ同じです。それから10年位順調にのびて13万
人を頂点に、その後20年間減り続けております。
　現在とその頃とでは何が違うのでしょうか。
一度広げてしまった活動を縮少するのはとても難
しいことで、うまく活動を整理し、経費を抑える
ことに成功しても寂しさが残ってしまう。これが
今、日本のロータリアンたちが元気を失っている
最も大きな理由である。としめております。
　これはほんの二例ですが、毎月興味のある記事
がのっておりますのでご一読を。
　



クラブ会報・広報委員会　　　　■表紙写真提供　筑　西　市■

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

前例会報告　第 2651 回　2015/4/5（日）
　

クリーン作戦＆お花見例会
　遊水地クリーン作戦＆お花見例会が、４月５日
午前10時より満開の桜の下、下館ロータリーク
ラブ主催、協賛、大きなみずうみの会・バタフラ
イウォッチ協会・旭ヶ丘自治会・国土交通省下館
河川事務所黒子出張所・筑西市土木部・ボーイス
カウト・ガールスカウト・ローターアクト等、計
200余名で開催予定でしたが、あいにくの雨模様、
クリーン作戦は中止となり、午前11時より旭ヶ丘
公民館に会場を移し懇親会が開催されました。
・開　会　早瀬下館RC幹事
・ご挨拶　鈴木下館RC会長

中野旭ヶ丘次期会長
竹藤国交省下館河川事務所黒子出張所長
渡辺筑西市土木部長

等から、それぞれ今年はあいにくの雨で残念でし
たが来年もやりましょうとの挨拶があり懇親会が
閉会されました。
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▼河 添 康 徳さん　中里さん卓話楽しみにしてい
ます。

▼佐 藤 　昭さん　中里さん、よろしくお願い致
します。

▼永 井 啓 一さん　中里さん卓話楽しみにしてお
りました。よろしくお願いします。

▼前 島 賢 彰さん　中里広報委員長卓話よろしく
お願いします。

▼鈴 木 健 一さん　「雑誌月間に因んで」の卓話
よろしくお願いします。たのしみにしております。

▼武 井 宏 樹さん　中里さん、会員卓話宜しくお
願い致します。

▼軽 部 正 紀さん　中里会員の卓話楽しみです

▼杉 山 イ ネさん　中里泰久様の卓話たのしみに
しております。よろしくお願い致します。

本日の合計 91,000 円
累計 986,942 円

　
出 席 報 告 黒澤昌之 委員長


